

L'abbé Echeverria est décédé

Lundi 10 mai, à 5h30, l'abbé Raphaël Echeverria est décédé des suites d'un accident vasculaire cérébral, à l'âge de 82 ans.

12/05/2010

Pour tous ceux qui l'auront connu, il restera l'image d'un homme passionné. Passionné par son sacerdoce, d'abord, et par le désir de faire parvenir l'enseignement du Christ au plus grand nombre. Son style était plein d'anecdotes qui

permettaient d'approfondir la prière, de partir des réalités quotidiennes pour s'élever vers les vérités de la foi et de la morale chrétienne. Il était également passionné d'échecs, passionné d'opéra – qu'il aimait si souvent chanter, – passionné de tennis... et en même temps chaleureux, toujours souriant et tellement accueillant.

L'abbé Etché – ainsi qu'on l'appelait –, basque d'origine, faisait partie de l'Opus Dei depuis 1948. Appelé au sacerdoce, il fut ordonné en 1964, après avoir enseigné le droit dans la toute jeune université de Pampelune, en Espagne. A cette époque, se plaisait-il à raconter, il rêvait de faire de la politique...

Arrivé en France peu de mois après son ordination, il accompagna le développement de l'Opus Dei dans toutes les villes, de Marseille à

Rennes en passant par Strasbourg et Grenoble.

En 2005, il avait voulu repartir dans sa terre natale. Il vivait à Santander, dans une résidence confiée à l'Opus Dei, où de nombreuses personnes venaient le voir pour avoir recours à ses conseils de bon pasteur.

Nous prions pour lui, avec la certitude qu'il intercède pour l'Opus Dei et l'Église en France, à laquelle il a consacré tant d'années de sa vie.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/labbe-echeverria-est-decede/> (27/01/2026)